

Meißen, wo die Zahlen im Entwurf der Planperspektive für 1959 einen Stillstand beziehungsweise eine Rückentwicklung vorsahen. Daß im Kreis Pirna die sozialistische Bauindustrie hinter dem privaten Sektor im ersten Quartal 1958 zurückblieb, fand keine Beachtung von den Genossen der Betriebsparteiorganisation.

Da wir in den staatlichen Organen und auch bei der Besetzung der Bürgermeisterstellen in den Gemeinden dringend bewährte Arbeiterkader benötigen, sollte von seiten des Staatsapparates sofort mit Sonder- und Speziallehrgängen begonnen werden, um in kürzester Zeit die dringend notwendige Veränderung durchzuführen.

Die Gewinnung aller Schichten der Bevölkerung für den Sozialismus erfordert von uns die strenge Einhaltung der Aufgaben und Prinzipien unserer marxistisch-leninistischen Bündnispolitik.

Große Bedeutung kommt der Arbeit mit der in unserem Bezirk vorhandenen Intelligenz zu, die täglich hervorragende Leistungen für den Sieg des Sozialismus vollbringt. Um diese verantwortungsvolle Aufgabe zu meistern, waren die Ausführungen des Genossen Walter Ulbricht vor der Intelligenz in Halle für uns eine große Hilfe. In einer Vielzahl von Gesprächen und Foren, bei denen uns Genosse Hager eine wertvolle Unterstützung gab, wurden viele Fragen geklärt und das gegenseitige Vertrauen gestärkt. Einige unserer Genossen verstehen es aber immer noch zu wenig, zu unterscheiden zwischen der alten Intelligenz, die oft noch mit vielen Vorbehalten und nicht selten mit falschen Auffassungen über unseren Staat und über den Aufbau des Sozialismus behaftet ist, und der neuen Intelligenz, die in unseren Schulen und Institutionen herangebildet wurde. Natürlich sehen noch manche alte Professoren und Wissenschaftler die Dinge ausschließlich von einem bürgerlichen Standpunkt, aber in ihrem schöpferischen Wirken bekennen sie sich zum Frieden und helfen durch ihre Leistungen mit, den Sozialismus in der DDR zu stärken und zu festigen.

Anders ist die Frage bei der jungen Intelligenz. Wenn sich zum Beispiel jetzt am Institut für Gesellschaftswissenschaften an der Technischen Hochschule revisionistisches Ideengut ausbreitete und Mitglieder unserer Partei den Weg des Marxismus-Leninismus verlassen, dann muß sofort eingegriffen und verändert werden. So war es zum Beispiel möglich, daß einige Mitglieder erklärten, daß die